



## Sommaire :

- (1) De nouvelles femmes accueillies
- (2) Réaménagement des horaires d'ouverture
- (3) Parvis solidaire
- (4) Changements dans l'équipe et appel à volontaires pour le suivi des bénévoles

Chères et chers bénévoles,

**(1)** Depuis le départ pour Panama de Grégoire et Maelys, les newsletters s'étaient taries ! Alors voilà, nous renouons aujourd'hui avec cette saine habitude : sans vous promettre une périodicité régulière, nous prendrons la plume avec entrain chaque fois que possible, pour vous tenir informé.e.s de l'actualité de la Bagagerie de Clichy !

Pour commencer, nous pouvons nous réjouir pour Noëlle, qui a trouvé fin 2019 un logement et a libéré son casier. Vous avez peut-être trouvé en décembre dans le cahier de liaison le petit mot que Noëlle a laissé à l'intention des bénévoles pour les remercier ! Son casier a tout de suite été réattribué : c'est maintenant Mariam qui l'occupe. Les enfants de Mariam ont été placées, mais Mariam, elle, est à la recherche d'un logement. Nous accueillons aussi depuis peu Estelle, qui dort actuellement dans le XIII<sup>e</sup> arrondissement de Paris.

**(2)** Le **10 janvier dernier**, lors du **dîner des bénévoles**, nous avons décidé de réaménager provisoirement les **horaires des permanences**, dans un double souci : **diversifier les horaires pour nous adapter aux besoins des femmes accueillies (souvent mères de famille) et préserver la motivation des troupes** ! Nous avons en effet été nombreux à constater que certaines permanences n'enregistrent que très peu de passages. **Jusqu'à nouvel ordre**, leur nombre est donc ramené à 6 par semaine, de façon à concentrer les passages sur les créneaux suivants : **le lundi et le vendredi matin de 7h30 à 9h00, le mercredi et le jeudi de 20h00 à 21h30 et le mardi de 16h30 à 18h00 et de 18h00 à 19h30**. **Il manque des bénévoles pour ces deux derniers créneaux, n'hésitez pas à faire passer le mot !** Et, si vous ne l'avez pas fait, à répondre au sondage de Jean-Baptiste : <https://forms.gle/8KRMj4WBgHQgDLyp8>

**Nous disions jusqu'à nouvel ordre...** car les choses pourraient évoluer très vite ! Vous le savez sans doute, un **déménagement** est dans l'air, la paroisse devant entamer cet été des travaux dans les locaux mis à notre disposition. Si tout va bien, cette question brûlante pourra vite faire l'objet d'une prochaine newsletter, disons seulement dans l'immédiat que la municipalité semble prête à nous aider... Disons encore que nous espérons transformer cet aléa en chance : dans les futurs locaux, nous souhaiterions installer une quarantaine de casiers, au lieu des 15 actuels, et accueillir davantage de femmes, susceptibles, aussi, de **passer plus régulièrement**. Vous l'avez compris : l'objectif à terme serait de rouvrir la bagagerie, si possible deux fois par jour en semaine.

**CONCLUSION : SI VOTRE PERMANENCE EST ACTUELLEMENT SUSPENDUE,  
SURTOUXT, RESTEZ EN CONTACT ! NON SEULEMENT NOUS AVONS TOUJOURS  
BESOIN DE BÉNÉVOLES « VOLANT.E.S », PRÊT.E.S À ASSURER UNE PERMANENCE  
AU PIED LEVÉ, MAIS NOUS ESPÉRONS SINCÈREMENT POUVOIR RAPIDEMENT  
RÉEMPLOYER TOUTES LES BONNES VOLONTÉS DÉSIREUSES DE FAIRE VIVRE CE  
PROJET.**

**(3)** Autre grande nouvelle : la Bagagerie a été sélectionnée pour participer au **Parvis solidaire**. Le Parvis Solidaire est une grande soirée de générosité organisée sur le territoire de La Défense, pour

soutenir neuf projets associatifs œuvrant à proximité et notre association fait partie des heureuses élues ! C'est Agnès Zimmerman, la vice-présidente de la Bagagerie de Colombes, qui nous représentera lors de cette soirée. Sa mission : présenter les Bagageries 92 (dont Clichy fait partie au même titre que Colombes) en 5 minutes chrono, pour convaincre les donatrices et donateurs qui assisteront à l'événement de nous soutenir financièrement.

(4) Sans transition, un petit mot des changements au sein du bureau qui pilote notre association. **Isabelle** et **Jean-François** ont pris la suite, courant 2019, de Grégoire et Maelys, mais voilà que dans la foulée, Jean-François a été propulsé à la tête de l'association « Bagageries solidaires 92 » qui, nous l'avons dit, chapeaute Clichy et sa sœur jumelle de Colombes (laquelle compte déjà 40 casiers, soit une masse critique qui rend apparemment les permanences très animées !) Du coup, **Fanny** est entrée dans la danse, pour renforcer l'équipe de Clichy aux côtés d'Isabelle.

**Jean-Baptiste** s'occupe toujours des plannings et **Jérôme** des badges et serrures connectées. Lors de la réunion du 10 janvier, **Murielle** a accepté de s'occuper des **événements conviviaux rythmant la vie de la Bagagerie**. Le 30 janvier dernier, nous avons d'ailleurs fait notre première sortie de l'année. Direction : l'exposition **Hydro** du collectif d'artistes clichois le Bateau libre. **Linda et son fil Adam**, **Neriza et Estelle** étaient présent.e.s aux côtés de quelques bénévoles, pour une plongée bleutée dans l'univers poétique de ce collectif très humain.



Visite de l'exposition Hydro le 31 janvier 2020 au Bateau libre

**Camille**, qui, depuis les débuts de la bagagerie, s'occupait avec une grande attention de l'accueil et du suivi des bénévoles, quitte son poste, de même que **Julien**, notre trésorier et **Caroline**, chargée du ravitaillement. Un grand merci à tous les trois pour leur engagement ! À la trésorerie et aux courses, le relais est assuré : **Michelle et Anne-Fleur** ont accepté respectivement de s'en charger. Merci ! **Nous lançons donc un appel à volontaires... en direction de personnes prêtes à remplacer Camille. N'hésitez pas, écrivez-nous à l'adresse de la Bagagerie !**

Nous vous souhaitons une bonne fin d'hiver et vous remercions de votre fidélité et de votre patience en ces temps d'ajustement ! Encore un immense **MERCI** !

Avec toute notre amitié,

Jérôme et Fanny pour l'équipe de la Bagagerie